

VIE DE L'UNITE PASTORALE du 06 au 14 décembre

Date	Lieu	Heure	
Sam 06 St Nicolas	St-Martin	10h00	Répétition concert de Noël
	St-Martin	14h15	Rencontre Relais Lumière Espérance
	St-Marc	17h15	Chapelet
	St-Marc	18h00	Messe
Dim 07 2^{ème} dimanche de l'Avent	St-Martin	09h30	Messe Renée Salesse
	Christ-Roi	11h00	Messe <i>Action de grâce pour Didier Yara et Liliane Séchaud et les défunt de leur famille</i>
Lun 08	Christ-Roi	18h30	Messe de l'Immaculée Conception
Mar 09	St-Martin	08h30	Messe, suivie du café pour une action de grâce
Mer 10	St-Marc	08h30	Messe pour les prêtres et les religieux
	St-Marc	18h00	Conseil de paroisse
	St-Martin	18h00	Préparation rencontre 3 pré-ados
	St-Martin	19h30	Chapelet et prière du renouveau
Jeu 11	St-Martin	08h30	Messe, suivie de l'adoration et des confessions pour les âmes du purgatoire
	St-Marc	11h00	Messe du Mouvement Chrétien des Retraités
Ven 12	St-Martin	17h00	La Bible pour les nuls (ados)
	Christ-Roi	18h30	Messe, suivie des confessions Philippe Bregnard, Samuel Clavequin
Sam 13 Ste Lucie	St-Marc	18h00	Messe, suivie d'un apéritif de remerciement aux membres démissionnaires du comité de la fête paroissiale Suzy Melchiorre
Dim 14 3^{ème} dimanche de l'Avent	St-Martin	09h30	Messe
	Christ-Roi	11h00	Messe en famille avec remise de la Bible et entrée en catéchuménat Frédéric Pillonel



Semaine du samedi 06 au dimanche 14 décembre 2025

2^{ème} dimanche de l'Avent – Mt 3,1-12

N° 39

Préparer le chemin avec Marie

Oui Marie, c'est avec toi, la première en chemin, que nous pouvons nous préparer pour accueillir la naissance de ton Fils Jésus. Marie, de femme tu deviens mère en acceptant que le désir de Dieu vienne se nicher dans ton ventre, tu permets ainsi à Dieu de s'incarner. Ta capacité de recevoir et (te) donner révèle une force et une confiance totale en la Parole de Dieu. Tu es un modèle de dignité et de courage. Femme généreuse, joyeuse, inspirante, audacieuse. Obéissante mais pas soumise, tu oses demander. Nous pouvons t'imaginer marchant avec entrain à travers les collines pour rejoindre ta cousine Elisabeth enceinte de Jean (Baptiste) et partager votre bonheur de futures mères. Marie, tu nous montres le chemin qui mène à ton Fils, nous pouvons nous mettre en marche, continuer la route, en déblayant tout ce qui nous empêche de marcher vers la Lumière et la Joie que nous donne ton Enfant-Dieu.

Le chemin peut aussi être préparé avec Jean Baptiste, que nous retrouvons, adulte, dans l'évangile de ce dimanche. Il est radical dans ce qu'il demande à la foule venue l'écouter : - « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche » Jn 3,2. Jean invitait les gens à se faire baptiser pour qu'ils se tournent vers Dieu et changent de vie. Les mots sont forts, vifs, c'est maintenant qu'il faut se remettre en question, s'ajuster, s'en remettre à la tendresse du Seigneur.

Nous, comment pouvons-nous préparer le chemin et « main-tenir » le cap ? Assurément en dépassant les bonnes intentions et en traduisant le changement en actes. Peut-être en nous laissant bousculer par les appels qui nous viennent des autres, en étant des artisans de paix, en nous mobilisant pour plus de justice et de solidarité, en annonçons la Bonne Nouvelle que nous avons reçue : Dieu est avec nous et aime chaque être humain, Il ne souhaite que notre bonheur. Ainsi, riches d'être aimés, aimons à notre tour, pardonnons, consolons, accueillons, vivons ! Que ce soit avec Marie, paisible et accueillante ou avec Jean Baptiste, fougueux et rude, tous deux nous mènent au Christ, tous deux font preuve d'un amour sans condition.

Liliane Hirt

Quêtes

06 – 07 déc. : Quête pour nos 3 paroisses

13 – 14 déc. : Quête pour l'Association Couple et Famille Genève et nos 3 paroisses

Soirée cinéma

La salle du Christ-Roi était à peine assez grande pour accueillir les nombreux enfants et leurs parents venus voir le film sur Joseph, le roi des rêves vendredi 21 novembre. Autant dire qu'il a fallu refaire des popcorns dans l'urgence. Nous avons eu la joie d'avoir des familles de la Champagne, mais aussi de la paroisse protestante voisine et une paroissienne. Le bouche à oreille fonctionne et la formule semble plaire et trouver son public.

Alors si vous souhaitez passer un moment convivial, rendez-vous le 20 mars pour voir l'histoire de Moïse.

Assises de la jeunesse

Samedi 22 novembre se sont tenues à Lausanne les premières assises romandes de la jeunesse. En s'appuyant sur le sondage réalisé par l'Institut suisse de sociologie pastorale, qui atteste d'une relation variée et parfois étonnante des jeunes avec l'Église, une centaine d'acteurs pastoraux actifs dans le domaine de la jeunesse se sont lancés dans la réflexion en vue d'élaborer des propositions. Ce large travail synodal (tel est le style de l'Église après le pape François) d'écoute, de consultation, de proposition sera repris, synthétisé, retransmis par une commission de travail.

Dans l'attente, notre UP se lance à faire des propositions qui nous permettent de garder le lien surtout avec les jeunes qui passent par le parcours de préparation à la confirmation.

Après « la Bible pour les nuls » et le caté (que plusieurs jeunes confirmés ou confirmands animent auprès des plus petits), on démarre les messes des jeunes.

L'enjeu de ces démarches ? L'Église de demain !

Hôpital de Lukla - Népal- Fondation Nicole Niquille

Durant trois mois au printemps, j'ai été comme pédiatre bénévole dans cet hôpital situé sur la route du camp de base de l'Everest, dans la vallée des sherpas : une autre culture, une autre façon de vivre, avec moins de CHF 8.- / jour pour 40% de la population, dans une nature fragile près de l'Everest.

L'hôpital, qui a fêté ses 20 ans, compte 23 employés tous népalais, assure les soins de base, pour la population locale, les accouchements, les vaccinations, la pharmacie et le planning familial.

En saison touristique, lorsque j'y étais, des montagnards de tous pays y échouent, souvent par hélicoptère, pour eux, il y a un autre tarif plus élevé.

Afin de soutenir cet hôpital, je vous proposerai, **à la sortie de la messe des familles du 14 décembre, une vente de produits népalais entre CHF 2.- et CHF 10.-.**

Pour plus d'infos sur cet hôpital, vous pouvez consulter le site internet **hopital-lukla.ch**. Merci de votre générosité si souvent sollicitée. Je répondrai volontiers à toutes vos questions.

Jean-Michel PONCET

Réconciliions-nous ... avec le Sacrement du pardon

Le lundi 15 décembre à 18h30 à la chapelle de Saint-Martin, nous vous proposons de vivre un temps de célébration autour de la miséricorde infinie de Dieu. A l'issue de cette célébration, des prêtres seront à disposition dans l'église pour le sacrement de la réconciliation et nous vous proposerons un temps d'accueil et de partage dans la salle pour fêter l'amour de Dieu dans la joie.

Secrétariat : ch. de l'Epargne 6, 1213 Petit-Lancy

022 792 17 45 – up.plateau@bluewin.ch

www.paroissesescatholiquesonexpetitlancy.ch

Horaire du secrétariat : Lun – Ven : 9h à 12h – Lun après-midi : 13h30 à 17h30
